

XPOS

Tim Bola Volley Polresta Mataram Libas Tim Bola Volley Polres Lombok Utara 3 : 2 pada Perdelapan final Kapolda NTB Cup

Syafruddin Adi - MATARAM.XPOS.CO.ID

Jun 21, 2023 - 16:44



Kedua Tim saat sesi foto bersama sebelum pertandingan.

Mataram NTB - Tim Bola Volley Polresta Mataram akhirnya menaklukkan Tim Bola Volley Polres Lombok Utara pada Pertandingan seperdelapan final Turnamen Bola Volley Kapolda Cup tahun 2023 dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke 77 yang berlangsung di Gelanggang Olahraga (GOR) 17 Desember Turide Mataram, (21/06/2023).

Dengan menggunakan kostum berwarna Hitam Tim Bola Volley Polresta Mataram terus menunjukkan kegigihannya dalam mengumpulkan poin demi poin

untuk dapat menumbangkan tim bola volley polres Lombok Utara dengan Kustum baju warna biru.

Kemenangan tersebut diperoleh dengan perjuangan yang panjang dan cukup melelahkan dimana sejak Set pertama di mulai kedua Tim tampak saling menunjukkan kebolehannya. Ini dibuktikan dengan kemenangan masing-masing tim secara bergantian hingga set ke 4 dengan skor 2 sama. Namun pada set ke 5 yang merupakan set terakhir atau penentu Tim Asuhan Kasat Lantas Polresta Mataram tersebut berhasil memenangka pertandingan sehingga Skor berubah 3 : 2 untuk tim Bola Volley Polresta Mataram.

Saat ditemui, Pembina Tim Bola Volley Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SIK., yang juga kasat Lantas Polresta Mataram mengatakan kepada media ini bahwa kemenangan yang diraih tim yang dibinanya merupakan buah dari hasil latihannya selama ini dalam mempersiapkan diri mengikuti laga Kapolda NTB Cup tahun 2023.



Disamping itu semangat yang muncul kepada para pemainnya tak terlepas dari daya dukung seluruh keluarga besar Polresta Mataram yang telah hadir memadati gedung GOR 17 Desember Turide guna memberi support kepada Tim Bola Volley Polresta Mataram di pertandingan ini.

"Terimakasih kepada Polresta Mataram yang telah hadir mendukung kemenangan tim Volley. Kemenangan ini disamping kemampuan yang dimiliki personal tim kami juga berkat teman-teman Polresta selaku suporter pada pertandingan ini,"tutupnya singkat.

Dikesempatan lain Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., selaku penanggung jawab Tim Bola Volley Polresta Mataram kepada media ini mengucapkan selamat kepada seluruh Pemain dan pelatih atas kemenangan yang diraih pada pertandingan perdelapan final Bola Volley Kapolda NTB Cup tahun 2023.

"Ini sudah memasuki putaran perdelapan final, Kami akan terus menyupport agar tim Volley kita menang pada turnamen ini. Semoga kemenangan hari ini diikuti pada pertandingan pada putaran selanjutnya," jelas Pria Komisaris Besar Polisi ini

Semangat mengikuti turnamen Bola Volley Kapolda NTB Cup tahun 2023 merupakan wujud semangat Polresta Mataram menyambut Hari Bhayangkara ke 77.

"Ikhtiar dan usaha dalam mempersiapkan diri untuk mengikuti turnamen merupakan bentuk semangat kita dalam menyemarakkan Hari Bhayangkara ke 77, semangat itu kita wujudkan dalam setiap rangkaian kegiatan hari Bhayangkara ke 77 dan salah satunya ini," ulasnya.

"Selamat kepada tim semoga dapat mengharumkan nama Polresta Mataram sampai dengan berakhirnya turnamen dan keluar sebagai Juaranya," harap Pak Kapolresta menambahkan. (Adb)